

Einladung zum Pressegespräch

Business for Sports e.V. ermöglicht zwei neue LitCam „Fußball trifft Kultur“ Projekte in Frankfurt

Lese- und Integrationsförderung an Frankfurter Brennpunkt-Schulen: Start des neuen Projektjahres mit 72 Kindern an der Michael-Ende-Schule, Römerstadtschule und Karmeliterschule in Kooperation mit Business for Sports e.V. und Eintracht Frankfurt

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

zum Start der zwei neuen Frankfurter „Fußball trifft Kultur“ Projekte an der Römerstadtschule und der Michael-Ende-Schule laden wir Sie herzlich zu einem Feedback-Gespräch mit Organisatoren und Teilnehmern ein:

Termin: Dienstag, 27. September 2011

Zeit: 13.00 Uhr

Ort: Michael-Ende-Schule, Niddagaustraße 29, 60489 Frankfurt am Main

Ab **14.00 Uhr** haben Sie anschließend Gelegenheit, das Projekt live an der Schule zu erleben.

Teilnehmer (alphabetisch):

Philip Holzer, Vorstand Business for Sports e.V.

Armin Kraaz, Leiter Leistungszentrum Eintracht Frankfurt

Detlef Lack, Schuldirektor Michael Ende Schule

Imken Matzen, Schuldirektorin Karmeliterschule

Karin Plötz, Geschäftsleitung LitCam gGmbH

Heike Schley, Schuldirektorin Römerstadtschule

Anton Schumacher, Eintracht Frankfurt Jugendtrainer und Projekttrainer

Rückmeldung:

Bitte geben Sie uns **bis spätestens 23. September** per E-Mail unter ploetz@book-fair.com oder telefonisch unter **069 / 2102-140** Bescheid, ob Sie an der Presserunde teilnehmen werden.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!





Über „Fußball trifft Kultur“

Kicken und Lernen, Dribbeln und dabei soziale Kompetenzen stärken: Was im ersten Moment unvereinbar zu sein scheint, sind feste Bestandteile des Projekts „Fußball trifft Kultur“ der LitCam. Das Projekt fand im Schuljahr 2007/2008 erstmals mit großem Erfolg in Frankfurt statt und wird mittlerweile auch in den Bundesligastädten Berlin, Hamburg, Gelsenkirchen und Stuttgart durchgeführt.

Seit 6. September 2011 gibt es in Frankfurt nun insgesamt vier Fußball trifft Kultur-Projekte. Das erste und bereits seit vier Jahren laufende Projekt an der Karmeliterchule sowie die beiden jetzt gestarteten Projekte an der Michael-Ende-Schule sowie der Römerstadtschule werden in Kooperation und mit finanzieller Unterstützung von Business for Sports durchgeführt. Weiterer Kooperationspartner ist Eintracht Frankfurt. Alle drei Projekte werden von Jugendtrainern der Eintracht trainiert. Den Unterricht übernehmen junge Lehrer. Botschafter des Projektes sind der ehemalige Eintracht-Profi Alexander Schur sowie die Kinderbuchautorin Stefanie Dörr.

Über LitCam GmbH

Die LitCam ist die ganzjährige internationale Bildungsinitiative der Frankfurter Buchmesse. Sie wurde 2006 ins Leben gerufen. Getragen wird die LitCam von ihrem Leitgedanken „Kompetenz fürs Leben“: Ziel ist es, durch die Vermittlung von Grundfähigkeiten wie Lesen, Schreiben und Rechnen den Menschen in aller Welt die Möglichkeit zu geben, mit Kompetenz und Zuversicht die Herausforderungen im eigenen Leben zu meistern. Seit April 2010 ist die LitCam eine gemeinnützige Gesellschaft. Die Geschäftsleitung hat Karin Plötz inne. www.litcam.de

Über Business for Sports e.V.

Der 2010 gegründete Frankfurter Verein Business for Sports e.V. hat es sich zur Aufgabe gemacht, die Jugendhilfe und Jugendarbeit durch die Ausrichtung von Sportveranstaltungen und Sportförderprojekten für Kinder und Jugendliche zu unterstützen und zu fördern. Ziel der Vereinsaktivitäten ist es, jungen Menschen Lebensfreude und Entspannung, Erlernen von Fairplay und Teamwork, Achtung vor dem Gegner, Leistungsmotivation und Darstellung eines friedlichen Wettkampfs zu vermitteln. Die Gründung des Vereins geht zurück auf dessen Vorstandsvorsitzenden Philip Holzer, stellvertretender Deutschland-Chef Goldman Sachs. Weitere Informationen finden Sie unter www.businessforsports.de

Kontakt:

Karin Plötz
Geschäftsleitung LitCam gGmbH
Telefon +49 (0) 69 2102-140
E-Mail: ploetz@book-fair.com

Rosanna D'Angelo
Business for Sports e.V.
Telefon: +49 (0) 69 7532 1900
E-Mail: info@businessforsports.de